

Rapport d'activité GT Evénement Epsyl

En septembre 2016 a été décidé de relancer le GT Fête d'Epsyl qui n'avait plus de membres. Ava et Oriane ont repris ce GT avec au départ 2 membres.

Nous avons eu 2 événements propres à Epsyl durant l'année académique 2016/2017 : PsychoNoël et Psychopâques.

PsychoNoël s'est déroulé aux Gosses du Québec le 8 décembre 2016. Vin chaud et Beer Pong ont rythmé la soirée. Ce fut un joli succès avec plus d'une centaine de personnes !

PsychoPâques a eu lieu le 26 avril à Zelig afin d'avoir un de nos événements sur le campus. Pour cette soirée, ce sont le blind test et le karaoké qui ont enflammé un comité restreint mais bien en forme !

Nos deux événements se sont très bien passés et ont laissé le sourire aux responsables.

Au niveau du GT, nous avons perdu nos deux seuls membres à la fin du premier semestre. Nous avons donc géré le deuxième semestre uniquement les deux, Ava et Oriane.

Nous avons aussi décidé de changer le nom de notre GT, il a ainsi passé de GT Fête à GT Evénement Epsyl. Ceci a été fait dans une volonté d'ouvrir le GT à l'organisation d'autres événements qu'uniquement des fêtes.

Ava a terminé son cursus à Lausanne et a donc quitté le GT.

Le GT est actuellement tenu par Oriane et Cindy qui se propose à reprendre avec elle.

Nous recherchons donc des membres ...!